
 

環 境 産 業 委 員 会 会 議 録 

 
 

１  期    日   令和６年３月１３日（水） 
 
 

２  会    場   第２委員会室 
 
 

３  開会時刻   午前９時３０分 
                     

 
４  閉会時刻   午前９時４５分 
 
 

５  出 席 者 委 員 長 窪野 愛子 副委員長 橋本 勝弘 

 委  員 松本  均 委  員 藤澤 恭子 

 委  員 山田 浩司 委  員 髙橋 篤仁       
  
      （欠席 委  員    大井  正） 
 

        （当局側出席者） 都市建設部長、都市建設部参与、所管課長 
        （事務局出席者） 議事調査係  山﨑貴哉 
 
６  審査事項 
 
 ・議案第４５号 掛川市道路線の認定について  
 
 ・閉会中継続調査申し出事項について  
 

 

７  会議の概要  別紙資料のとおり 
 
 

     以上のとおり、報告いたします。 

                      令和６年３月１３日 
 
 

   市議会議長  山本 裕三 様 
 

                      環境産業委員会 委員長 窪野 愛子 
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７ 会議の概要 
 
 令和６年３月１３日（水）午前９時３０分から、第２委員会室において全委員出席のもと開
催。 
 
１ 開 会 
       
２ 審査事項 
 
 ・議案第４５号 掛川市道路線の認定について 
 
 
３ 閉会中継続調査について 
 
４ 閉 会 

 

・議案第４５号 掛川市道路線の認定について 

 
〇山田委員 
 １号線は、幅員が広い。南側の部分をみるとちょっと中途半端に切れているところがある。計
画道路の部分で、新幹線の南側の部分につながると思う。延長についてどのようにお考えか伺い
ます。 
 
●中山維持管理課長 
 この路線は、資生堂の前を通り、新幹線の手前まで施工済で、約400ｍが未施工である。都市
計画道路として計画はあるが、すぐに実施するものではない。 
 
〇山田委員 
 同様の質問になるが、２号線について、北側に伸びるのはどうか。 
 
●中山維持管理課長 
 同じくすぐに実施するものではない。 
 
 
【討議】 なし 
 
 
【討論】 なし 
 
 
【採決】 全会一致にて可決 
 
閉会中継続調査 17項目で了承。 
 
 
 
 
４）閉会 ９：４５ 
 


